
 

VERBALE N.3 A.S. 2017-18 

(COLLEGIO DEI DOCENTI DEL 14 SETTEMBRE 2017) 

 

 

Il Collegio dei Docenti dell’ITT - LS “B. Pascal” di Roma si è riunito alle ore 10,00 del 14 

settembre 2017, nell’Aula Audiovisivi della sede di Via Brembio,  per discutere il seguente Ordine 

del Giorno: 

1. Completamento nomine 

2. organizzazione accoglienza alunni H 

3. assegnazione cattedre 

4. comunicazione orario provvisorio di servizio 

5. nomina coordinatori e segretari CdC 

6. disposizioni sull’uso del RE 

7. nomina referente INVALSI  

8. nuove comunicazioni del Dirigente 

 

Presiede il D.S. Prof. Antonio Volpe, svolge funzioni di segretario la Prof. Giovanna Fransoni. 

Il D.S inizia la seduta con l’appello dei Docenti, da cui risultano assenti i Proff. Cocozza, 

Giampaolo, Martino, Nosotti, Rossini. Constatata la regolarità della seduta, il DS chiede al 

Collegio di integrare l’ordine del Giorno con la “Richiesta di iscrizione per la terza volta alla 

classe 1 Lsa “. 

 

Il Collegio all’unanimità 

DELIBERA n. 29- 17/18 

L’integrazione dell’OdG “Richiesta di iscrizione per la terza volta alla classe prima Lsa”. 

 

Il DS invita, pertanto, un docente della classe 1 F dello scorso anno scolastico a illustrare la 

situazione dell’alunno Barboni Michael e ad esprimere il proprio parere. Prende la parola il 

prof. Anglana che ricorda il percorso scolastico molto accidentato dell’allievo. Interviene la 

prof.ssa Monaco che esterna seri dubbi sulla possibilità che possa frequentare in modo proficuo 

di nuovo la classe prima liceo ed esprime parere negativo. Anche le prof.sse Matronola  e 

Ciancarini sottolineano come non sia da accettare la richiesta anche per le difficoltà di 

comunicazione con la famiglia, che non sembra garantire una collaborazione fattiva con 

l’Istituto. La prof.ssa Bellomo fa presente che il ragazzo aveva trovato nell’istituto un 

importante punto di riferimento. 

 

Ascoltati con attenzione gli interventi e le diverse posizioni, valutata con cura la situazione, il 

Collegio all’unanimità 

DELIBERA n. 30- 17/18 

 di non accettare  l’iscrizione per la terza volta dell’alunno Michael Barboni alla classe prima 

dell’indirizzo LSA, con l’impegno di aiutare la famiglia nel riorientamento. 

 

2. Il DS introduce l’argomento rimasto in sospeso dalla scorsa seduta di cui al secondo punto 

dell’OdG “Completamento nomine”. Informa il Collegio che lo staff di via Brembio viene 

ampliato con i proff. Barra e Leta, che hanno dato la propria disponibilità a coadiuvare il prof. 

Anglana . 

 

3. Viene quindi portato all’attenzione del Collegio il punto terzo dell’OdG “Organizzazione 

accoglienza alunni H” e il DS invita a parlare la prof.ssa Lopez che da indicazioni per 



l’accoglienza, rimandando  informazioni più dettagliate e approfondite in un incontro dedicato 

dopo il Collegio  e pubblicate in Area Riservata. 

Il prof. Anglana, tiene a sottolineare come al momento dell’accoglienza sia fondamentale per 

tutti la conoscenza e la diffusione del PGE, mentre il DS rammenta l’importanza della lettura 

delle circolari e degli avvisi che andranno opportunamente annotati sul Registro di classe. 

 

 Il Collegio all’unanimità 

DELIBERA n. 31- 17/18 

L’approvazione  del piano di accoglienza come proposto dal gruppo del sostegno . 

 

4. Il DS passa al quarto punto dell’OdG “Assegnazione cattedre” comunicando al Collegio 

che sono state elaborate le cattedre per il corrente a-s. 2017-18, che saranno in visione in Area 

Riservata dopo il Collegio. 

 

5. Introducendo il quinto punto dell’OdG  “Comunicazione orario provvisorio di servizio” 

il DS da la parola alla prof.ssa Azzolini che informa di aver predisposto con la Commissione 

l’orario provvisorio delle lezioni che sarà disponibile alla fine del Collegio in Area Riservata.   

Il DS rammenta che per la giornata di domani, 15 settembre, tutti i docenti saranno in servizio 

fin dalle ore 8.00 per l’accoglienza e per l’intero periodo in cui si effettuerà l’orario ridotto i 

docenti effettueranno orario completo restando a disposizione per sostituzioni e collaborando al 

piano accoglienza predisposto dal gruppo sostegno.  

  

6. Giunti al sesto punto dell’OdG “Nomina Coordinatori e segretari CdC”,  il DS da lettura 

dell’elenco come predisposto dalla Commissione orario. 

 

7. Il DS passa al settimo punto dell’OdG “Disposizioni sull’uso del RE”, sottolineando 

l’importanza della sua compilazione in ogni sua parte e da la parola al prof. Fariello che 

rammenta al Collegio le potenzialità del registro elettronico il cui utilizzo verrà  regolato come 

lo scorso anno scolastico per quanto riguarda modi e tempi di caricamento valutazioni e dati. 

 

Il Collegio dopo ampia discussione, all’unanimità  

DELIBERA n. 32- 17/18 

a) di  confermare le procedure dello scorso anno  

b) di consentire l’inserimento delle valutazioni scritte in un lasso tempo di 21 giorni.  

c) di riportare le note disciplinari sul Registro elettronico oltre che su quello cartaceo.  

 

8. Si introduce il punto ottavo dell’OdG “Nomina referente INVALSI “ e il DS  informa il 

Collegio di voler riconfermare come referente INVALSI  la prof. Mayer coadiuvata dalle 

prof.sse Monaco e Bellezza. 

 

9. Al punto ottavo dell’OdG “Nuove comunicazioni del Dirigente”, il D.S. è molto felice di 

comunicare che anche la richiesta di articolazione della classe terza ITI-Chimica nei due 

indirizzi di Materiali e di Biotecnologie è stata accolta dall’USR. Ciò comporterà un ulteriore 

lavoro sull’organico e le cattedre. Passa dunque ad informare il Collegio che sono giunte 

numerose nuove proposte di tipo culturale  ed invita i docenti a prenderne visione per  inserirle 

nella progettazione da sottoporre al Collegio nella prossima seduta.  

 

Letto approvato e sottoscritto alle ore 12.00 si chiude la seduta. 


